

Escoffier inaugure sa parcelle au Ouen Toro

VAL-PLAISANCE. Un nouveau projet d'envergure a été mené cette année par le lycée hôtelier Escoffier dans le cadre d'un Apoc (Accompagnement de projet à ouverture culturelle). Des lycéens de différentes sections professionnelles ont entretenu et végétalisé une parcelle abîmée de forêt sèche du Ouen Toro. Durant plus de sept mois, ils ont fait le déplacement chaque semaine, le jeudi, pour prendre soin de cette parcelle escarpée d'une surface de 2 ares où 135 arbres de 29 espèces différentes ont été plantés. Encadré par des professeurs, Franck Mazzocco, Dominique Poirier, John Berlioz, Armelle Fendel et par Roger Mathivet du WWF, le groupe était invité à suivre ce lundi en fin de journée une cérémonie officielle d'inauguration. *« Vous êtes devenus acteurs cette année, cela s'est parfaitement déroulé. Ce type d'actions sera développé en 2019. Notre mission est de vous apporter différents savoir-faire, et tout ne se trouve pas à l'école »*, a commenté le professeur, Olivier Toulouse.

Photo K.P.

